

La Secretaría Regional Ministerial de Salud de Atacama informa que el Instituto de Salud Pública (ISP) confirmó un caso importado de sarampión en un lactante de 11 meses, residente en la región, con antecedente de viaje reciente a México, país que presenta brotes activos de esta enfermedad. El menor no contaba con registro de vacunación recomendada para viajeros desde los 6 meses de edad, se encuentra en buen estado de salud y ya completó su período de aislamiento.

Desde la sospecha del caso, la Autoridad Sanitaria activó de inmediato la investigación epidemiológica y las acciones de control sanitario correspondientes, orientadas a prevenir la propagación del virus y resguardar la salud de la población.

Al respecto, la Seremi de Salud de Atacama señaló que

“queremos entregar un mensaje de tranquilidad a la comunidad. Se trata de un caso importado y, desde su sospecha, se activaron de inmediato todos los protocolos sa-

SEREMI de Salud de Atacama confirma caso importado de sarampión en menor de 11 meses



nitarios. La investigación epidemiológica continúa en desarrollo, con vigilancia reforzada en toda la red asistencial”.

CONTEXTO NACIONAL

Chile mantiene su estatus de “eliminación de sarampión”, otorgado por la Comisión Regional de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), al no presentar transmisión autóctona de la enfermedad. Sin embargo, el aumento de casos a nivel internacional hace necesario mantener una vigilancia

epidemiológica activa y reforzar las medidas preventivas en todo el país.

Actualmente, los equipos de salud realizan el seguimiento activo de los contactos identificados, junto con las acciones de bloqueo epidemiológico y coordinación asistencial establecidas en la normativa vigente.

RECOMENDACIONES A LA COMUNIDAD

La Autoridad Sanitaria reiteró el llamado a la comunidad a mantener al día los esquemas de vacunación, especialmente en viajeros, niños, niñas, y a consultar oportunamente en un centro de salud ante la presencia de síntomas compatibles con sarampión, como fiebre alta y aparición de manchas rojas en la piel.

Asimismo, se recomienda evitar la automedicación, usar mascarilla en caso de síntomas respiratorios e informar siempre los antecedentes de viaje al momento de la atención de salud.

Para orientación y consultas, la ciudadanía puede comunicarse con Salud Responde al 600 360 7777, servicio disponible las 24 horas.

Finalmente, cabe señalar que la SEREMI de Salud de Atacama continuará monitoreando la situación y mantendrá informada a la comunidad a través de sus canales oficiales, reafirmando su compromiso con una comunicación oportuna, responsable y basada en la evidencia sanitaria.